



A GLOBAL LEADER IN PROVIDING  
THE MOST INNOVATIVE CUSTOMIZED  
FOOD PROCESSING SOLUTIONS

---



---

EN - DE

**mod. AQUA**  
BLOWING WASHER  
WASCHMASCHINE MIT LUFTBLASENBILDUNG

# AQUA

BLOWING WASHER  
WASCHMASCHINE MIT LUFTBLASENBILDUNG



WASHING/  
TREATMENT  
WASCHEN/  
BEHANDLUNG



available for:  
BABY LEAF • SALAD • VEGETABLES  
MUSHROOMS • FRUITS

verfügbar für:  
BABY LEAF • SALAT • GEMÜSE  
PILZE • OBST

Designed with the most delicate items in mind (i.e. baby leaves), the Aqua model (that set the industry standard) provides gentle product washing, minimizing product damage and maximizing shelf life. The washer incorporates a large number of “state-of-the-art” features to ensure thorough, efficient cleaning, as well as many features unique to our design. The enhanced hygienic design facilitates the minimization of sanitation downtime, thus improving efficiency and capacity.

The main advantages and features of the system are:

- Possibility to process a wide range of fruit, vegetables, and mushrooms.
- Excellent washing quality.
- Easy regulation of the washing parameters and double combined hydraulic - pneumatic action.
- Also available with wire belt for product output and with self-cleaning rotary filter (100-150).
- Many available options - provide customization to customer requirements.
- Main washing parameters managed from PLC with touchscreen display.

Konzipiert für Verarbeiter empfindlicher Produkte, wie z.B. für Baby Leaves. Das Modell Aqua (das den Industriestandard definiert) stellt eine schonende Reinigung sicher, reduziert die Produktbeschädigungen, und verlängert die Haltbarkeit der Produkte. Die Waschanlage hat mehrere dem Stand der Technik entsprechende Merkmale, die eine ordentliche und effiziente Wäsche sicherstellen, als auch besondere Vorteile, die es nur bei unserer Maschinenkonstruktion gibt. Die Hygieneausführung minimiert die Reinigungsdauer, welches zu längerer Verfügbarkeit, und höherer Effizienz und Kapazität führt.

Die wesentlichen Vorteile und Merkmale des Systems sind :

- Möglichkeit, eine große Vielfalt an Obst- und Gemüsearten zu verarbeiten, als auch Pilze.
- Ausgezeichnete Reinigungsqualität.
- Einfache Steuerung der unterschiedlichen Wäscheparameter, und zweifach kombinierte hydraulische und pneumatische Durchgänge.
- Auch verfügbar mit Produktaustragband und mit selbstreinigendem rotierendem Filter (100-150 µ).
- Mehrere Optionen sind verfügbar, angepasst an den Bedarf des Kunden.
- Waschungsparameter gesteuert über SPS mit Touch-Screen

	AQUA 1000	AQUA 1200	AQUA 1500
Installed power / Installierte Leistung	5,5 kW	7,8 kW	19,8 kW
Dimensions / Abmessungen	87 <sup>13</sup> / <sub>32</sub> X 191 <sup>11</sup> / <sub>32</sub> X H. 79 <sup>17</sup> / <sub>32</sub> In 2220 x 4860 x H.2020 mm	104 <sup>21</sup> / <sub>64</sub> X 191 <sup>11</sup> / <sub>32</sub> X H. 79 <sup>17</sup> / <sub>32</sub> In 2650 x 4860 x H.2020 mm	116 <sup>9</sup> / <sub>64</sub> X 234 <sup>1</sup> / <sub>4</sub> X H. 79 <sup>17</sup> / <sub>32</sub> In 2950 x 5950 x H.2020 mm